
Réunion Comité Directeur 

Mercredi 23 Avril 2025 

 

 

 

Début de la réunion : 20h10 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT 

Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, LEROUX Emeline, LEROY Sandra, QUERO Olivier, QUERO Stéphanie 

 

Excusé(e)s : CUARTERO Miren, MANDARD Kilian, OUEDRAOGO Clémence, PACQUETEAU Océane 

 

Invité(e)s :  

 

Absent(e)s : BODARD Robin 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la réunion du 19/03/25 

2. Point sur le budget et le PSF 

3. Projet associatif départemental 

4. AG régionale 2025 

5. Foire de Tours. 

6. Caravane sportive 

7. Coupe départementale 

8. Liste des juges GAF du 37 

9. Fermeture de la Maison des Sports cet été 

10. Circulaire fédérale concernant les réseaux sociaux 

11. Questions diverses 

• Candidature pour une formation entraineur fédéral 

• Campagne FICS (Fonds d’Investissement Culturel et Sportif) 

• Projet de digitalisation 

• Fin du regroupement 

 

 

   

1. Validation du PV de la réunion du 19/03/25 

PV de la réunion du 19 mars validé.  

Concernant le PV du 19/03/25, un échange a eu lieu entre le comité et McKinley à propos du nombre de licenciés 

de St Cyr, le club ayant décidé de licencier les gymnastes non compétitives via l’omnisport de la ville. Les propos 

ne sont pas dans le compte rendu.  

 

2. Point sur le budget et le PSF 

 

➢ PSF : 3 axes dans le dossier 

• Dynamiser les territoires avec les clubs : foire de Tours, caravane sportive. 3000 € demandés 

• Accompagner les dirigeants dans leur engagement bénévole : 1300 € demandés 

• Digitalisation des compétitions. 3200 € demandés. 

Demande globale de 7500 €.  

 



➢ Budget du comité : 

- 23 424 € sur le compte 

- 46 261 € sur le livret bleu 

Question : Place-t-on de l’argent sur un compte de dépôt à terme ? Le plus intéressant est au Crédit Mutuel en ce 

moment.  

Décision : 30 000 € vont être placés sur 18 mois à un taux de 2,6 %.  

 

3. Projet associatif départemental 

 

Luc l’a rédigé en actualisant les actions mises en place. Il peut l’envoyer à ceux qui sont intéressés.  

 

 

4. AG régionale 2025 

 

Elle se tiendra dimanche 12 octobre 2025.  

Luc et Patricia ont eu RDV le mercredi 9 avril pour négocier les tarifs suite à la 1ère visite d’Isabelle à Westotel à 

La Ville aux Dames.   

Les tarifs ont été revus à la baisse et le devis a été accepté par le comité départemental. Il sera présenté au comité 

régional pour validation.  

Luc souhaite que le comité départemental invite les élus du comité directeur. Nous devons également inviter les 

élus du département.  

 

 

5. Foire de Tours 

Jeudi 8 et vendredi 9 mai 2025. 

Réunion jeudi 24 avril de 18h30 à 19h30 à la Maison des sports. Marylène sera présente.  

Il faudra savoir à partir de quelle heure nous pouvons installer le jeudi matin et si l’on peut stocker le matériel le 

vendredi soir pour le récupérer le samedi matin. Olivier et Luc viendront chercher le matériel à la Maison des 

Sports mercredi soir.  

 

6. Caravane sportive 

Deux réunions sont prévues : 

• Le 23 juin à 18h à la Maison des Sports : réunion préparatoire. Luc sera présent.  

• Le 1er juillet à 14h : conférence de presse au Prieuré St Cosme à La Riche. Olivier sera présent.  

 

7. Coupe départementale 

Samedi 14 juin 2025. 

Entre 5 et 6 équipes de 15 gymnastes. Pour le moment, 8 GAF/équipe, 3 ou 4 GAM/équipe, 3 ou 4 GR/équipe. 

Programme sur du FED A. Tout le monde part sur la même note de départ. Olivier va préparer un fichier Excel. 

Récompenses : Sandra est allée à un forum de gadgets et a vu plusieurs goodies qui pourraient intéresser. Elle a 

demandé plusieurs devis qu’elle attend. La serviette est une bonne idée.  

 

8. Liste des juges GAF du 37 



Céline a fait une liste des juges du 37. Certains juges 1 n’ont pas jugé cette année et n’ont donc pas été recyclés. 

La liste va être envoyée au club pour savoir si ces gymnastes sont encore licenciées et souhaitent encore juger afin 

de voir comment organiser ce recyclage avant la fin d’année. 

Céline ne fera pas la formation des juges 1 l’année prochaine. Patricia poursuivra avec Christelle Barbier.  

 

9. Fermeture de la Maison des Sports cet été 

Fermeture entre le 10 et 20 août. 

 

10. Circulaire fédérale concernant les réseaux sociaux 

Luc va envoyer une lettre de la fédération aux clubs au sujet de la bonne utilisation des réseaux sociaux. Les 

messages ne peuvent pas seulement être envoyés entre un entraineur et un gymnaste. Ils doivent également être 

envoyés en copie aux membres du bureau, aux représentants légaux… 

 

11. Questions diverses 

 

➢ Candidature pour une formation entraineur fédéral d’un entraineur d’Artannes-sur-Indre que Luc a 

envoyée aux Clubs. St Pierre est prêt à l’accueillir.  

➢ Campagne FISC : demande de subvention au niveau du département à faire jusqu’au 20 mai.  

• Luc va faire une demande pour la digitalisation du département. Pour que cela fonctionne pour 

la GAM/GAF et GR, il faudrait 12 tablettes, un ordinateur qui aurait le logiciel score gym, un 

routeur. Il y en aurait pour 4595 €.  

• Une deuxième demande sera faite concernant l’AG régionale.  

➢ Fin du regroupement : il va falloir revoir la structure compétitive au niveau de la région, voire au 

niveau du département. Il faut que chaque gymnaste ait fait 3 compétitions. Les techniciens vont y 

réfléchir.  

➢ Nous sommes sur le point d’accueillir un nouveau club dans le département. St Avertin a repris contact 

avec Clémence. RDV le mardi 29 avril à 16h30 au gymnase des Aubuis avec M Maynard, président du 

SAS Gym agrès. Olivier accompagnera Clémence.  

 

Prochaine réunion le mardi 27 mai à 20h 

Fin de la réunion : 22h10 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

                          


